



# あつこう日記

2025  
9  
Vol.03

行事編第2弾

## 体育部門競技編

「あつこう日記」第3号の今回は…

行事編第2弾、体育部門の競技についてです！

厚木高校では体育部門と文化部門の2大行事をまとめて“戸陵祭”と呼んでいます。

どちらも厚高生が最高に燃え上がって一生の思い出が作れます！



## 学年別クラス対抗！

1年生はクラス対抗全員リレーを学年種目として競い合います。1人50mを走って全員でバトンを繋ぎます。2年生はおなじみのハリケーン、3年生は約40人での長縄など、団結力が試される種目ばかりです！

## バッヂバチの連合対抗！

今年度は綱引きや連合選抜リレーなどの5、6種類の種目から、自分が出たいものを選んで出場しました。

特に盛り上るのは駆け落ちレースと騎馬戦！

駆け落ちレースは借り物競走の進化版、借り人競走！”金髪の人と縄跳び3回”、“背番号素数の人と以心伝心ゲーム”という定番のお題から、“好きな人とおんぶしてツーショット”などキュンキュンするお題まで…見てても出場してもドキドキワクワクのレースです！

騎馬戦では各連合の男子が魂をぶつけ合い、熾烈な争いが繰り広げられます。会場の熱気は最高潮！



## 体育部門のオシャレ事情

厚高では体育部門の前日準備と当日の計2日間に限り染髪OKになっています。会場はより一層カラフルに！お揃いのデコグッズを持ったりヘアアレンジをしたり、多種多様な楽しみができるのも魅力の一つです！

